

+ El PRI existe y saldrá a votar el 24, dice su dirigente; anuncia Julio César Márquez actividad; Durazo pone una cortina a la “herencia” y a la “inercia muy fuerte del ámbito de corrupción”; auditoría a 18 municipios; rescata Empalme comunidades; Sidur revisa obras y “Chito” Cambustón se encarga

GUAYMAS, Son.- Julio César Márquez sostiene que el priísmo existe, se aleja a veces pero espera en casa y saldrá a votar por su partido porque está convencido de que, al final del día, “siempre nos ha ido mejor cuando hay un gobierno del PRI”.

El presidente del Comité local charló con su tranquilidad típica y el entusiasmo que le provoca hablar de política, pero aquella política de la teoría, la que sirve para servir y la que lo tiene en el ánimo de mucha gente, pues el médico es reconocido por su bonhomía y trascendida filantropía.

Acompañamos al dirigente la reconocida periodista Lina Bueno y este servidor, así como el ideólogo tricolor, escritor y analista, Bulmaro Pacheco, quien para muchos ha sido guía de lo que sigue.

Desayunamos este martes en el comedor de Héctor Zaragoza, donde explicó Márquez González cómo rescata la sede del institucional de un abandono que refleja el ánimo de la militancia; abandono de quienes ayer se rasgaban vestiduras por las siglas y gran parte de ellos hoy –incluso uno que habita en el inmueble-- marchando al ritmo del color guinda; también de cursos y talleres, pero sobre todo que el PRI está vivo y se mueve. Con cifras confirma, son segunda fuerza política del país.

Durante la charla se escuchó el telefonema de Julián Luzanilla, quien habría acudido, pero debió ir al sur del Estado a abrir brecha a su amiga y compañera de lucha social, la senadora Beatriz Paredes, aspirante en la Alianza por México.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 02 de Agosto de 2023 07:33

Julián estuvo aquí el fin de semana y cubrió amplio frente, acercándose al sector obrero y ratificando apego con la gente del campo, su sector. La conocida política tlaxcalteca viene a Cajeme y le tendrá buenas cuentas.

Volviendo a Julio César, nos mostró su convicción política y su vocación para hacer el bien.

Precisa junto con el presidente de la Fundación Colosio, actividades del partido. Atrajo mi atención el reconocimiento a priístas distinguidos, como fuera hace par de semanas con el legendario radiodifusor Jorge Enríquez Valle. Seguirá con varios hombres y mujeres que fueron pilar y su ejemplo sirve como tal, para las nuevas generaciones del institucional.

Dos de ellos son el recordado líder electricista y deportista del ayer que se aleja, Víctor Pérez Ascolani, y el representante de trabajadores del empaque de productos del mar, Gregorio Alvarado Sánchez, a quien la industria pesquera reconoce como el equilibrio requerido por el sector para que la inversión y la fuerza laboral prevalezcan con la fuerza que tiene.

En efecto, el PRI sigue vivo, pero ese PRI de gente con ideología y corazón para servir. El otro, arbitrario y abusivo, fue echado de las urnas y es el que ya debió dejar de existir, lo cual sería muy bueno para este partido si lo demuestra de aquí al 2024.

VANGUARDIA CONTRA LA CORRUPCIÓN

Como dardo envenenado debió caer la expresión del gobernador Alfonso Durazo entre los muchos aludidos, al describir el proceso de auditorías que confirme el manejo claro y ágil del dinero enviado por la federación.

La cobertura de fiscalización crece, más con el esquema “Auditorías Colmena 2023”, para entregar los datos demandados por la Auditoría Superior de la Federación.

El mensaje del mandatario se encauzó al hablar de la transformación del estado y su base, que es la suma de esfuerzos de municipios y servidores públicos, para mantener buenas prácticas dentro de la administración a fin de inhibir la corrupción.

Y aquí su pensamiento central conocido desde su campaña política, repetido hoy como gobernador:

“No acepto que por venir de una herencia y de una inercia muy fuerte del ámbito de corrupción, nuestro gobierno no tenga capacidad para ponerle una cortina tajante”.

Así es, nuestros políticos hasta el ayer cercano, eran parte de esa “inercia muy fuerte” en el ámbito de la corrupción. Recordemos aquella cita del expresidente Peña Nieto, acusando que la corrupción es parte de nuestro ADN.

No lo acepta, “porque uno de los principios de nuestro gobierno es la transparencia” y, aunque la expresión es algo muy eficaz en una campaña, enfatiza: “es un principio”. Y está mal el que no se lo crea.

Alude al lema lopezobradorista de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo, “pero la única manera de decirle a la gente que no hemos robado, es siendo transparentes”, expresó.

Se reunía con David Colmenares Páramo, auditor Superior de la Federación, quien anunció auditorías y 719 municipios se fiscalizarán bajo el programa de Auditorías Colmena, de las cuales 18 serán en Sonora.

A ver qué resulta de tal revisión y si se castiga a quienes sostengan prácticas de esa “herencia y de una inercia muy fuerte del ámbito de corrupción”, y si el gobierno de Durazo tiene capacidad de poner esa “cortina tajante”.

EMPALME MEJORA POBLADOS

El ayuntamiento de Empalme tiene meses haciendo talacha en comunidades rurales y en este momento cambian de fisonomía plazas públicas en Junelancahui, Cruz de Piedra y Maytoarena.

La lista es larga, dice Juan Soto, responsable de Servicios Públicos en el campo, creado por el alcalde Luis Fuentes Aguilar, por considerar que es la única forma de atender el área.

Cierto. Todos olvidaban esa oferta al llegar a la alcaldía.

REVISAN OBRAS EN EL CENTRO

Una comisión de la Sidur revisó obras del Centro Histórico de Guaymas. La envió el nuevo responsable de la obra pública estatal, Omar del Valle Colosio, ante la queja de improvisaciones producto de dados cargados en la licitación de estos necesarísimos trabajos.

Ya debieron entregar resultados al gobernador, quien actuará si es cierto eso del “piensa mal y acertarás” que hoy se vive aquí.

Si sirve de algo saberlo, al grupo revisor lo encabezó José Luis “Chito” Cambustón, funcionario de Sidur, a quien voces morenistas ven como el futuro candidato por la alcaldía.